

FCM - Decken für Malawi

05.Juli 2019



Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig?

In Afrika ist es doch immer warm, oder?

Je Südlicher man nach Afrika kommt umso deutlicher spüren die Menschen auch in Afrika den Winter.

So auch in Malawi. Wenn bei uns Hochsommer ist, so wie derzeit, wird es auf der Südhalbkugel empfindlich kalt.

Vor allem die diesjährige Malawireisegruppe hatte es daher auf dem Herzen ein Jugendgefängnis mit ca. 250 Häftlingen mit ausreichend Decken für die Nächte auszustatten.

Und so lief die Aktion an. Es wurden Preise eingeholt und verglichen, gerade in der Woche gab es viele Demonstrationen wegen den Wahlen, die in Malawi stattgefunden hatten und es war nur schweres durchkommen in der Stadt.

Trotzdem konnte schon ein Teil der Decken im Gefängnis verteilt werden.

Sie kommen genau zur rechten Zeit. Denn in Malawi ist es derzeit besonders in den Nächsten sehr kalt und die Häftlinge hatten schon vorher mit Erkältungen und Blasenentzündungen zu kämpfen, da sie auf dem nackten Betonfußboden schlafen.

Die Decken helfen nun, die Haftbedingungen zu verbessern und Krankheiten zu vermeiden.

Vielen Dank für Ihre Spende! Wir sind sehr dankbar, dieses Projekt mit umsetzen zu können!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

20.November 2017



AMB - Ein unvergesslicher Nachmittag

Obzwar wir die Lebensverhältnisse der Kinder und Teenis, mit denen wir im Projekt arbeiten, kenn...

[Weiterlesen ... AMB - Ein unvergesslicher Nachmittag](#)

16.November 2017



[Neuigkeiten: Freiwilligendienste und Patenschaften](#)

Freiwilligendienste > Auch im nächsten Jahr besteht wieder die Möglichkeit,...

[Weiterlesen ... Neuigkeiten: Freiwilligendienste und Patenschaften](#)

16.November 2017



[Reisebericht 2017 - Afrika einmal hautnah erleben](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, wie weit ist es bis nach Uganda? Wie wird das Wetter dor...

[Weiterlesen ... Reisebericht 2017 - Afrika einmal hautnah erleben](#)

14.November 2017



[Das Werteprojekt der AMB und ein aufregender Oktober](#)

Ja, es ist wirklich sehr aufregend wenn der Oktober näher kommt! Denn mit diesem Monat ist auch ...

[Weiterlesen ... Das Werteprojekt der AMB und ein aufregender Oktober](#)

14.November 2017



[Renascer - Der Kindertag](#)

Der 12. Oktober wird in Brasilien als Tag des Kindes gefeiert. An diesem Tag danken wir Gott für...

[Weiterlesen ... Renascer - Der Kindertag](#)

13.Oktober 2017



[AMB Familienzentrum - Kindertreffen](#)

“Gewöhne einen Knaben an seinen Weg, so lässt er auch nicht davon, wenn er alt wi...“

[Weiterlesen ... AMB Familienzentrum - Kindertreffen](#)

13.Oktober 2017



[PARA - "Tierisch" viel zu tun](#)

Im September kamen acht kleine Schweinchen zur Welt. Inzwischen sind sie schon gewachsen und stel...

[Weiterlesen ... PARA - "Tierisch" viel zu tun](#)

13.Oktober 2017



[Neuigkeiten aus RENASCE](#)

So ist's ja besser zu zweien als allein; denn sie haben guten Lohn für ihre Mühe. Fällt einer...

[Weiterlesen ... Neuigkeiten aus RENASCE](#)

13.Oktober 2017



[Mission geht weiter - Abschlusseminar](#)

Nun ist es also so weit. Alle fünf Freiwilligen des FCM, die im Jahr 2016/17 einen Dienst auf de...

[Weiterlesen ... Mission geht weiter - Abschlusseminar](#)

Seite 16 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- 16
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)